

BAB IV

PAPARAN DATA DAN PEMBAHASAN RUMUSAN MASALAH

Pada bab ini peneliti akan menjelaskan tentang pembahasan dari rumusan masalah. Peneliti mengambil tiga rumusan masalah yaitu *pertama*, bentuk gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_. *Kedua*, makna gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_. *Ketiga*, faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_.

A. Bentuk Gaya Bahas Sinisme Dalam Kolom Komentar Akun

Instagram @chndrika_

Sinisme yang diartikan sebagai suatu sindiran yang berbentuk kesangsian yang mengandung ejekan terhadap keikhlasan dan ketulusan hati. Sinisme diturunkan dari nama suatu aliran filsafat yunani yang mula-mula mengajarkan bahwa kebajikan adalah satu-satunya kebaikan, serta hakikatnya terletak dalam pengendalian diri dan kebebasan. Tetapi kemudian mereka menjadi kritikus yang keras atas kebiasaan-kebiasaan sosial dan filsafat-filsafat lainnya.¹

Sinisme adalah sejenis gaya bahasa yang berupa sindiran yang berbentuk kesangsian yang mengandung ejekan terhadap keikhlasan dan ketulusan hati. Sinisme adalah ironi leboh kasar sifatnya namun kadang-kadang sukar ditarik batas yang tegas antara keduanya. Berikut ini adalah paparan data bentuk gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram@chndrika_.

¹ Gorys Keraf, *Diksi dan Gaya Bahasa*, (Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama anggota IKAPI), 143.

Data 1

@aini.aini.8008 : Stop deh GAYA LIDAH MELET

Pada paparan data (1) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *gaya lidah melet*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 2

@___o0pmak : Ganas bgt mukanya kak

Pada paparan data (2) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *ganas*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 3

@idenmyname : Lidahnya menggoda

Pada paparan data (3) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *menggoda*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 4

@agus_karwanto7 : Si pulen

Pada paparan data (4) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran halus adalah *pulen*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 5

@david10659 : Kendor yaaa kurang perawatan. Udh capek di pakek

Pada paparan data (5) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kendor dan capek di pakek*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 6

@thefirdausluncal : Chika gak tau malu. Mau cowok berduit mau dekat

Pada paparan data (6) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *gak tau malu*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 7

@papae_nathan : Mulai main lidah lagi nih

Pada paparan data (7) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran halus adalah *main lidah*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 8

@j.qiiy : Lonte kau kontol

Pada paparan data (8) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *lonte*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 9

@maccasyaa : Udah gak laku lagi ya. Bikin rusuh sihh

Pada paparan data (9) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *gak laku*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 10

@srisulastri5106 : Hidungnya gimana gituu

Pada paparan data (10) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *hidungnya gimana gituu*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 11

@udienjr11 : Kebaya merah

Pada paparan data (11) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kebaya merah*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 4 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 12

@moly_akmal : Si 20jt, masih kalah sama yang 80jt padahal masih remaja yak tapi komukanya boros

Pada paparan data (12) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *mukannya boros*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 13

@distr_ick : Lebih ke tepos sii

Pada paparan data (13) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *tepos*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 14

@maulanajalaludinakbar : MAKIN KUSUT SEKARANG GARA-GARA BANYAK JOB

Pada paparan data (14) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kusut*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 15

@tina_skrn15 : Katanya perawan ko kendor

Pada paparan data (15) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kendor*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 16

@erwinreims : Dulu bibit unggul. Sekarang, hmmm

Pada paparan data (16) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *dulu bibit unggul. Sekarang hmmm*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 17

@ivan_anak_baik : Kecil ges kayak otak pemerintah sanagakure yang mematikan siaran tv analog

Pada paparan data (17) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kecil kayak otak pemerintah*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 18

@joisevv : Emang kecil cok, besar karena busa tebal aja. Jangan berharap banyak

Pada paparan data (18) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *besar karena busa*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 19

@manzuri_98 : ARTIS GADUNGAN

Pada paparan data (19) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *artis gadungan*. Kata tersebut terdapat pada salah satu

postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 20

@gfrstry127 : Kok makin hari makin berani ya pake pakaian terbuka

Pada paparan data (20) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *pakaian terbuka*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 21

@arclucysenpai : Kadang besar, kadang kecil. Sebenarnya apa ada tombol pengaturannya apa gimana

Pada paparan data (21) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kadang besar kadang kecil*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 22

@alfin_maruli : Kendor amat kek keadilan

Pada paparan data (22) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kendor amat kek keadilan*. Kata tersebut terdapat pada

salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 23

@lestariiyoudana : Kadang kok PD ya foto model begitu, aku yang gak ikut foto agak risih ngerasainnya, maaf yeee

Pada paparan data (23) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *risih*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 24

@fajriicchan : Orang setres

Pada paparan data (24) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *orang setres*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 25

@jjaepeachyyy : Apaan sih kontrol caper banget lo jelek

Pada paparan data (25) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *caper banget dan jelek*. Kata tersebut terdapat pada salah

satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 6 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 26

@hujanberpelangi : Cari bakat Chik, da 2 tahun kerjaan mondar mandir tv cuman bahasin masalah, ngomongin orang lain mulu. Gak malu?

Pada paparan data (26) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *ngomongin orang lain dan gak malu*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 27

@vinaxeZ : Play victim si paling nangis merasa tersakiti

Pada paparan data (27) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *play victim dan merasa tersakiti*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 28

@indahkhrun : Baru juga nongol di tv udah sandiwara lagi seakan-akan tersakiti

Pada paparan data (28) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *sandiwara*. Kata tersebut terdapat pada salah satu

postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 29

@adelia.ns : Si paling mengurung diri

Pada paparan data (29) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *mengurung diri*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 30

@syahrizaldewantoro : Tobat cik, setidaknya klo gak punya tanggung jawab moral dan gak biasa berkata jujur mending parti.

Pada paparan data (30) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *tobat cik, setidaknya klo gak punya tanggung jawab moral dan gak biasa berkata jujur mending parti*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 31

@ulfahadra : Kenapa masuk tv lagi ini saya kira udah ditelan bumi, bahas dong kasus bang put

Pada paparan data (31) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *ditelan bumi*. Kata tersebut terdapat pada salah satu

postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 32

@nabilasyahnib : Heran sama ini orang masuk tv cuman ngebahas orang lain, gak malu apa? Lebih baik cari bakat aja Chik jangan bahas orang mulu mungkin kalo dulu Thoriq dulu gak marah pasti kalo diundang orang pasti bahas Thofu lagi terus ngomongnya kaya orang paling betul terus, malu napa

Pada paparan data (32) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *orang paling betul dan malu napa*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 33

@khairxnissx : Tiap kali masuk tv hanya karena ada masalah mulu dan semuanya karena kelakuan diri sendiri, gak pernah karena benda positive atau kerjanya halal, bikin malu keluarga

Pada paparan data (33) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *bikin malu keluarga*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 34

@cloud.bee27 : Si paling playing victim nangis-nangis di tv

Pada paparan data (34) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *si paling playing victim nangis-nangis di tv*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 14 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 35

@alvinst_ : Nambah 5 tahun lebih dewasa

Pada paparan data (35) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *nambah 5 tahun lebih dewasa*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 36

@indahkhrun : Si paling ngerasa di salahkan

Pada paparan data (36) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *si paling ngerasa di salahkan*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 37

@devinurmalasari89 : Ehhh yang katanya drop karena kasus kemarin. Sekarang udah gak donk? Udah eksis lagi kan. Jangan suka nangis-nangis lagi ya, nanti ada yang kejebak lagi kayak kemarin

Pada paparan data (37) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran halus adalah *ehhh yang katanya drop karena kasus kemarin. Sekarang udah gak donk? Udah eksis lagi kan. Jangan suka nangis-nangis lagi ya, nanti ada yang kejabak lagi kayak kemarin.* Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 38

@bagussbyn_ : Bacot lu playing victim

Pada paparan data (38) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *bacot*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 39

@puti_panay : Papeutic mah gak mikirin gempa, dia sibuk lagi deketin Dr. Oki dan sok-sok an perawatan di Benings. Berharap jadi BA biar kemana-kemana diajak bareng man**n

Pada paparan data (39) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *sok-sok an*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 40

@diniwulandari00 : Si yang katanya gak berani tampil di sosmed

Pada paparan data (40) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *gak berani tampil di sosmed*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 41

@sugeng_fadly : Perutnya buncit iya

Pada paparan data (41) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *perutnya buncit*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 42

@sandika.566 : Perasaan udah kayak tante-tante aja dah

Pada paparan data (42) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *udah kayak tante-tante*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 43

@yesa_nz : Tukang drama

Pada paparan data (43) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *tukang drama*. Kata tersebut terdapat pada salah satu

postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 44

@rasyahaidar_ : Beda sama kamera acara tv kemarin

Pada paparan data (44) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *beda sama kamera acara tv kemarin*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 20 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 45

@rsdh.82 : Kasain deh ampek sekarang belum punya pacar

Pada paparan data (45) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *kasain deh ampek sekarang belum punya pacar*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 28 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 46

@manzuri_98 : ARTIS GADUNGAN

Pada paparan data (46) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *artis gadungan*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 29 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 47

@memmeeeeey : Hidungnya kayak jambu mete

Pada paparan data (47) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *hidungnya kayak jambu mete*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 29 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 48

@musa2018subandi : Perasaan tambah gemuk deh kamu

Pada paparan data (48) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran halus adalah *perasaan tambah gemuk*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 29 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 49

@agustinnagantiani : Muka juga pas-pasan jadi pelakor pula

Pada paparan data (49) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *muka pas-pasan jadi pelakor*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 29 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

Data 50

@cemut___ : Emang udah gila

Pada paparan data (50) di atas kata yang termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar adalah *gila*. Kata tersebut terdapat pada salah satu postingan foto dalam akun instagram @chndrika_ yang di unggah pada tanggal 29 November 2022 pada salah satu komentar netizen.

B. Makna Gaya Bahasa Sinisme Dalam Kolom Komentar Akun

Instagram @chndrika_

Data 1

@aini.aini.8008 : Stop deh GAYA LIDAH MELET (4 November 2022)

Pada paparan data (1) di atas kata gaya lidah melet termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti menjulurkan lidah agar terlihat lebih seksi, hal itu menyebabkan suatu hasrat seksual dalam lawan jenisnya yaitu pria dan bisa menimbulkan hal yang buruk. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, mengatakan bahwa gaya lidah melet yang disampaikan oleh netizen membuat gaya foto terlihat lebih seksi pada salah satu unggahan foto yang berada pada media sosial instagram milik artis @chndrika_.

Data 2

@___o0pmak : Ganas bgt mukanya kak (4 November 2022)

Pada paparan data (2) di atas kata ganas termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti menunjukkan rawut wajah yang pemarah, galak dan suka menyerang (melawan). Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata ganas yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada rawut wajah Candra Chika Sari Jayusman yang berarti pemarah, galak dan suka melawan.

Data 3

@idenmyname : Lidahnya menggoda (4 November 2022)

Pada paparan data (3) di atas kata menggoda termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti sifat alami untuk menunjukkan ketertarikan dan perhatian kepada orang lain. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata menggoda yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada gaya Candra Chika Sari Jayusman yang berarti rayuan, mengajak atau menarik hati laki-laki agar berbuat dosa atau berbuat jahat.

Data 4

@agus_karwanto7 : Si pulen (4 November 2022)

Pada paparan data (4) di atas kata pulen termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang biasanya diibaratkan tentang nasi yang berarti empuk dan enak. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata pulen yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik

akun instagram @chndrika_ menuju pada gaya Candra Chika Sari Jayusman yang berarti menyindir salah satu bagian tubuh artis tersebut yang terlihat empuk.

Data 5

@david10659 : Kendor yaaa kurang perawatan. Udh capek di pakek (4 November 2022)

Pada paparan data (5) di atas kata kendor termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti menunjukkan pada rawut wajah yang sudah berkerut. Kata capek di pakek termasuk dalam sindiran kasar yang mengacu pada suatu kondisi yang menunjukkan berkurangnya kemampuan seseorang untuk bekerja dan efisiensi dalam mencapai tujuan. ketika sudah digunakan. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata kendor dan capek di pakek yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada gaya Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi yang memiliki tanda berkurangnya kapasitas setelah digunakan sehingga menjadi berkerut atau kendor.

Data 6

@thefirdausluncal : Chika gak tau malu. Mau cowok berduit mau dekat (4 November 2022)

Pada paparan data (6) di atas kata gak tau malu termasuk dalam sindiran kasar sebagai sinisme, yang mengacu pada seseorang tanpa rasa malu. kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata gak tau malu

yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada gaya Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut tidak memiliki rasa malu.

Data 7

@papae_nathan : Mulai main lidah lagi nih (4 November 2022)

Pada paparan data (7) di atas kata main lidah termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti menggoda dengan memperlihatkan lidah. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata main lidah yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada gaya Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut menggoda dengan mengunggah foto yang sedang memperlihatkan lidah.

Data 8

@j.qiiy : Lonte kau kontrol (4 November 2022)

Pada paparan data (8) di atas kata lonte termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti perempuan yang dianggap sebagai wanita malam atau pelaku tindak asusila. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata lonte yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu unggahan foto yang menganggap artis tersebut sebagai wanita malam.

Data 9

@maccasyaa : Udah gak laku lagi ya. Bikin rusuh sih (4 November 2022)

Pada paparan data (9) di atas kata gak laku termasuk dalam sinisme sindiran kasar yang berarti sudah tidak mendapatkan tawaran pekerjaan lagi di dunia hiburan. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata gak laku yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada pekerjaan Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut sudah tidak mendapatkan tawaran pekerjaan lagi.

Data 10

@srisulastri5106 : Hidungnya gimana gitu (4 November 2022)

Pada paparan data (10) di atas kata hidungnya gimana gitu termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti salah satu netizen menghina Candra Chika Sari Jayusman mengenai hidungnya yang sedikit berbeda pada salah satu unggahan foto milik akun instagram @chndrika_.

Data 11

@udienjr11 : Kebaya merah (4 November 2022)

Pada paparan data (11) di atas kata kebaya merah termasuk dalam bentuk sinisme kasar yang berarti salah satu netizen berkomentar pada satu unggahan foto milik akun instagram @chndrika_. Candra Chika Sari Jayusman disamakan dengan pelaku kebaya merah yang sekarang sedang viral.

Data 12

@moly_akmal : Si 20jt, masih kalah sama yang 80jt padahal masih remaja yak tapi komukanya boros (6 November 2022)

Pada paparan data (12) di atas kata mukanya boros termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti lebih tua dari usianya. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata mukanya boros yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada rawut wajah Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut memiliki wajah yang tampak jauh lebih tua dari usianya.

Data 13

@distr_ick : Lebih ke tepos sii (6 November 2022)

Pada paparan data (13) di atas kata tepos termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti pipih atau kurang berisi. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata tepos yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada bagian tubuh Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut memiliki anggota tubuh bagian belakang yang kurang berisi atau pipih

Data 14

@maulanajalaludinakbar : MAKIN KUSUT SEKARANG GARA-GARA BANYAK JOB (6 November 2022)

Pada paparan data (14) di atas kata kusut termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti menunjukkan ekspresi seseorang yang sedang kesal, marah dan cemberut sehingga menyebabkan kulit atau muka tidak terlihat cerah atau mungkin terlihat gelap. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata kusut yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada bagian wajah Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut menunjukkan bagian wajah yang sedang kesal, marah dan cemberut sehingga menyebabkan kulit atau muka tidak terlihat cerah.

Data 15

@tina_skrn15 : Katanya perawan ko kendor (6 November 2022)

Pada paparan data (15) di atas kata kendor termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti menunjukkan pada rawut wajah yang sudah berkerut. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata kendor yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada bagian tubuh Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi wajah yang sudah berkerut atau kendor.

Data 16

@erwinreims : Dulu bibit unggul. Sekarang, hmmm (6 November 2022)

Pada paparan data (16) di atas kata dulu bibit unggul. Sekarang, hmmm salah satu pengguna internet diekspresikan dalam bentuk sinisme sindiran kasar

satu unggahan foto milik akun instagram @chndrika_. Dengan menyindir Candra Chika Sari Jayusman tersebut yang dulunya memiliki banyak pekerjaan di dunia hiburan namun sekarang sedang jarang terlihat di dunia hiburan.

Data 17

@ivan_anak_baikk : Kecil ges kayak otak pemerintah sanagakure yang mematikan siaran tv analog (6 November 2022)

Pada paparan data (17) di atas kata kecil kayak otak pemerintah termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti menyindir pemerintah dengan menyebutkan otak pemerintah kecil artinya pemerintah tidak memikirkan nasib masyarakat kurang mampu dengan mematikan siaran tv analog.

Data 18

@joisevv : Emang kecil cok, besar karena busa tebal aja. Jangan berharap banyak (6 November 2022)

Pada paparan data (18) di atas kata besar karena busa termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti salah satu netizen berkomentar pada satu unggahan foto milik akun instagram @chndrika_. Dengan menyindir bagian tubuh Candra Chika Sari Jayusman besar karena busa.

Data 19

@manzuri_98 : ARTIS GADUNGAN (6 November 2022)

Pada paparan data (19) di atas kata artis gadungan termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti artis merupakan orang yang bekerja dalam dunia

kesenian sementara gadungan berarti hal yang tidak benar atau bukan yang sebenarnya. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata artis gadungan yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada talenta atau bakat yang dimiliki Candra Chika Sari Jayusman yang berarti tidak memiliki talenta dalam dunia kesenian.

Data 20

@gfrstry127 : Kok makin hari makin berani ya pake pakaian terbuka (6 November 2022)

Pada paparan data (20) di atas kata pakaian terbuka termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti salah satu netizen berkomentar pada satu unggahan foto milik akun instagram @chndrika_. Dengan menyindir pakaian yang dikenakan candra chika sari jayusma terlalu terbuka sehingga membuat netizen atau orang yang melihatnya menjadi berkomentar yang aneh-aneh.

Data 21

@arclucysenpai : Kadang besar, kadang kecil. Sebenarnya apa ada tombol pengaturannya apa gimana (6 November 2022)

Pada paparan data (21) di atas kata kadang besar kadang kecil termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti salah satu netizen berkomentar pada satu unggahan foto milik akun instagram @chndrika_. Dengan menyindir bagian tubuh candra chika sari jayusman yang terlihat kadang besar kadang kecil yang mempunyai perbedaan dari unggahan foto sebelumnya.

Data 22

@alfin_maruli : Kendor amat kek keadilan (6 November 2022)

Pada paparan data (22) di atas kata kendor amat termasuk sinisme sindiran kasar kata kendor yang berarti sudah tidak kencang atau tegang. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata kendor yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada bagian tubuh Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi ada salah satu bagian tubuh yang sudah tidak kencang lagi.

Data 23

@lestariiyoudana : Kadang kok PD ya foto model begitu, aku yang gak ikut foto agak risih ngerasainnya, maaf yeee (6 November 2022)

Pada paparan data (23) di atas kata risih termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti merasa jijik, merasa malu atau merasa tidak nyaman. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata risih yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada pose foto Candra Chika Sari Jayusman yang berarti salah satu netizen merasa jijik dan merasa tidak nyaman dengan keadaan pose foto artis tersebut.

Data 24

@fajriicchan : Orang setres

Pada paparan data (24) di atas kata orang stres termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti reaksi tubuh ketika memiliki banyak pikiran, menghadapi ancaman, tekanan dan biasanya bisa disebut orang gila. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata orang setres yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana salah satu netizen mengatakan artis tersebut gila dilihat dari cara berpakaian dan pose artis tersebut ketika berfoto.

Data 25

@jjaepeachyyy : Apaan sih kontol caper banget lo jelek

Pada paparan data (25) di atas kata caper banget termasuk dalam bentuk sinisme yang menuju pada sindiran kasar yang berarti sikap seseorang yang selalu mencari dan memperoleh perhatian dari banyak orang. Sementara jelek termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang identik dikaitkan dengan wajah yang berarti tidak enak dipandang mata atau buruk. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata caper banget dan jelek yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu sikap yang selalu mencari dan ingin memperoleh perhatian banyak orang dengan melakukan apapun dan netizen menyebutkan artis tersebut dengan sebutan artis yang tidak enak dipandang mata atau buruk.

Data 26

@hujanberpelangi : Cari bakat Chik, da 2 tahun kerjaan mondar mandir tv cuman bahasin masalah, ngomongin orang lain mulu. Gak malu? (14 November 2022)

Pada paparan data (26) di atas kata ngomongin orang dan gak malu termasuk dalam bentuk sinisme yang menuju pada sindiran kasar berarti Candra Chika Sari Jayusman selalu membicarakan kejelekan orang lain. Selain itu gak malu termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti seseorang yang tidak memiliki rasa malu. Salah satu netizen berkomentar di akun instagram @chndrika_ menyuruh artis tersebut untuk mencari bakat karena selama diundang di tv hanya membicarakan kejelekan orang lain dan netizen tersebut menyebut Chika sebagai artis yang tidak memiliki rasa malu.

Data 27

@vinaxez : Play victim si paling nangis merasa tersakiti (14 November 2022)

Pada paparan data (27) di atas kata play victim dan merasa tersakiti termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti seseorang yang melempar kesalahan kepada orang lain padahal kesalahan tersebut adalah pembuatnya sendiri dan seolah-olah yang paling merasa tersakiti. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata play victim yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana salah satu netizen mengatakan artis tersebut melempar

kesalahan kepada orang lain padahal kesalahan tersebut dibuat oleh dirinya sendiri dan seolah-olah yang paling merasa tersakiti.

Data 28

@indahkhrun : Baru juga nongol di tv udah sandiwara lagi seakan-akan tersakiti (14 November 2022)

Pada paparan data (28) di atas kata sandiwara termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti seseorang bersikap baik hanya saat butuh saja. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata sandiwara yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut hanya bersikap baik saat butuh dan saat ada perlunya saja.

Data 29

@adelia.ns : Si paling mengurung diri (14 November 2022)

Pada paparan data (29) di atas kata mengurung diri termasuk dalam bentuk sinisme yang menuju pada sindiran kasar yang berarti tidak keluar dari suatu tempat. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata mengurung diri yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut tidak keluar rumah.

Data 30

@syahrizaldewantoro : Tobat cik, setidaknya klo gak punya tanggung jawab moral dan gak biasa berkata jujur mending parti (14 November 2022)

Pada paparan data (30) di atas kata tobat cik, setidaknya klo gak punya tanggung jawab moral dan gak biasa berkata jujur mending parti termasuk sinisme sindiran kasar yang berarti kapasitas seseorang untuk melakukan tanggung jawab mereka dan menawarkan umpan balik, tidak bisa berkata jujur yang berarti tidak ada kesesuaian antara perkataan yang diucapkan serta perbuatan yang dilakukan. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata tobat cik, setidaknya klo gak punya tanggung jawab moral dan gak biasa berkata jujur mending parti yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tidak bisa menjalankan tugasnya dengan baik dengan berkomentar apa yang tidak sesuai antara perkataan dengan perbuatan artis tersebut.

Data 31

@ulfahadra : Kenapa masuk tv lagi ini saya kira udah ditelan bumi, bahas dong kasus bang put (14 November 2022)

Pada paparan data (31) di atas kata ditelan bumi termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti hilang tanpa jejak. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata ditelan bumi yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun

instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti prestasi artis tersebut ditelan bumi yang berarti hilang tanpa jejak.

Data 32

@nabilasyahnib : Heran sama ini orang masuk tv cuman ngebahas orang lain, gak malu apa? Lebih baik cari bakat aja Chik jangan bahas orang mulu mungkin kalo dulu Thoriq dulu gak marah pasti kalo diundang orang pasti bahas Thofu lagi terus ngomongnya kaya orang paling betul terus, malu napa (14 November 2022)

Pada paparan data (32) di atas kata orang paling betul dan malu napa termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti Candra Chika Sari Jayusman merasa dirinya selalu hebat dan paling benar. Selain itu lanjutan komentar diatas dengan kata malu napa termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti netizen menyindir bahwa artis tersebut agar mempunyai sikap rasa malu.

Data 33

@khairxnissx : Tiap kali masuk tv hanya karena ada masalah mulu dan semuanya karena kelakuan diri sendiri, gak pernah karena benda positive atau kerjanya halal, bikin malu keluarga (14 November 2022)

Pada paparan data (33) di atas kata bikin malu keluarga termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti bila rasa malu sudah hilang, manusia cenderung berbuat yang aneh dan lebih parah dari hewan maka hal tersebut yang membuat orang-orang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ yang tidak layak seperti komentar netizen diatas yang mengatakan bikin malu keluarga kepada artis Candra Chika Sari Jayusman yang bersikap tidak baik sehingga membuat malu keluarga.

Data 34

@cloud.bee27 : Si paling playing victim nangis-nangis di tv (14 November 2022)

Pada paparan data (34) di atas kata si paling playing victim nangis-nangis di tv termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti seseorang yang melempar kesalahan kepada orang lain padahal kesalahan tersebut adalah pembuatnya sendiri dan diundang ke stasiun tv dengan menangis seolah-olah yang paling tersakiti. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata play victim yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana salah satu netizen mengatakan artis tersebut melempar kesalahan kepada orang lain padahal kesalahan tersebut dibuat oleh dirinya sendiri.

Data 35

@alvinst_ : Nambah 5 tahun lebih dewasa (20 November 2022)

Pada paparan data (35) di atas kata nambah 5 tahun lebih dewasa termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti netizen tersebut berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang menyindir bahwa artis tersebut memiliki wajah yang lebih tua dari usia sebenarnya.

Data 36

@indahkhrun : Si paling ngerasa di salahkan (20 November 2022)

Pada paparan data (36) di atas kata si paling ngerasa di salahkan termasuk dalam bentuk sinisme yang menuju pada sindiran kasar yang berarti selalu merasa disalahkan dan ingin selalu merasa benar sehingga setiap artis tersebut membuat kesalahan selalu dilempar kepada orang lain. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata si paling ngerasa di salahkan yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana salah satu netizen mengatakan artis tersebut selalu merasa disalahkan dan ingin selalu merasa benar sehingga setiap artis tersebut membuat kesalahan selalu dilempar kepada orang lain.

Data 37

@devinurmalasari89 : Ehhh yang katanya drop karena kasus kemarin. Sekarang udah gak donk? Udah eksis lagi kan. Jangan suka nangis-nangis lagi ya, nanti ada yang kejemak lagi kayak kemarin (20 November 2022)

Pada paparan data (37) di atas kata ehhh yang katanya drop karena kasus kemarin. Sekarang udah gak donk? Udah eksis lagi kan. Jangan suka nangis-nangis lagi ya, nanti ada yang kejebak lagi kayak kemarin termasuk dalam bentuk sinisme sindiran halus yang berarti netizen tersebut berkomentar bahwa Candra Chika Sari Jayusman yang kemarin sakit sekarang sudah mulai merintis karir lagi dan menyindri secara halus untuk tidak menangis-nangis lagi agar tidak terjebak pada kesalahan yang sama.

Data 38

@bagussbyn_ : Bacot lu playing victim (20 November 2022)

Pada paparan data (38) di atas kata bacot sinisme dan sindiran kasar adalah contoh bahasa kasar yang sering digunakan anak muda untuk berbicara keras atau cerewet. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata bacot yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana salah satu netizen mengatakan artis tersebut banyak omongan yang tidak penting, banyak omongan yang harus dilakukan, dan banyak omongan yang membuat orang-orang di internet mengatakan hal-hal yang buruk.

Data 39

@puti_panay : Papiculo mah gak mikirin gempu, dia sibuk lagi deketin Dr. Oki dan sok-sok an perawatan di Benings. Berharap jadi BA biar kemana-kemana diajak bareng man**n (20 November 2022)

Pada paparan data (39) di atas kata sok-sok an termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar merupakan kata gaul yang sering digunakan anak muda yang berarti berlagak, suka pamer dan merasa mampu. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata sok-sok an yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana salah satu netizen mengatakan artis tersebut suka bergaya yang berlebihan, suka pamer dan merasa paling mampu.

Data 40

@diniwulandari00 : Si yang katanya gak berani tampil di sosmed (20 November 2022)

Pada paparan data (40) di atas kata gak berani tampil di sosmed termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti kurang memiliki rasa percaya diri sehingga tidak berani tampil di sosial media. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata gak berani tampil di sosmed yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana artis tersebut pernah mengatakan tidak berani tampil di sosial media akan tetapi artis tersebut sering upload atau mengunggah foto dan cerita di social media.

Data 41

@sugeng_fadly : Perutnya buncit iya (20 November 2022)

Pada paparan data (41) di atas kata perut buncit termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar perutnya buncit yang berarti perut yang mulai membesar bisa dibilang perut gendut. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata perutnya buncit yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti suatu kondisi dimana artis tersebut mempunyai perut yang semakin besar atau gendut.

Data 42

@sandika.566 : Perasaan udah kayak tante-tante aja dah (20 November 2022)

Pada paparan data (42) di atas kata udah kayak tante-tante termasuk dalam bentuk sinisme yang merujuk pada sindiran kasar merupakan salah satu netizen berkomentar pada satu foto milik akun instagram @chndrika_yang menyindir gaya Candra Chika Sari Jayusman seperti tante-tante atau jauh lebih tua dari umurnya.

Data 43

@yesa_nz : Tukang drama (20 November 2022)

Pada paparan data (43) di atas kata tukang drama termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang merujuk pada sering digunakan anak muda yang berarti seseorang yang berlebih lebihkan dan hudup dalam kepura-puraan. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata tukang drama

yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada Candra Chika Sari Jayusman yang berarti artis tersebut hidup dalam kepura-puraan atau hidup dalam kebohongan.

Data 44

@rasyahaidar_ : Beda sama kamera acara tv kemarin (20 November 2022)

Pada paparan data (44) di atas kata beda sama kamera acara tv kemarin termasuk dalam bentuk sinisme yang merujuk pada sindiran kasar merupakan komentar salah satu netizen yang ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman bahwa wajah artis tersebut berbeda dengan kamera tv dibandingkan dengan kamera hp dimana pada kamera tv terlihat natural sedangkan kamera hp lebih canggih untuk mempercantik atau banyak menggunakan efek.

Data 45

@rsdh.82 : Kasain deh ampek sekarang belum punya pacar (28 November 2022)

Pada paparan data (45) di atas kata kasain deh ampek sekarang belum punya pacar termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang digunakan oleh anak zaman sekarang untuk menyindir artis Candra Chika Sari Jayusman karena belum memiliki pasangan.

Data 46

@slxnns : Kek emak-emak abis lahiran (29 November 2022)

Pada paparan data (46) di atas kata artis kek emak-emak abis lahiran termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata kek emak-emak abis lahiran yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada wajah dan penampilan yang kelihatan lebih tua dari umurnya.

Data 47

@memmeeeeey : Hidungnya kayak jambu mete (29 November 2022)

Pada paparan data (47) di atas kata hidungnya kayak jambu mete termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti hidungnya membesar serta berbentuk agak bulat. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata artis hidungnya kayak jambu mete yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ menuju pada bentuk hidung dari Candra Chika Sari Jayusman yang berarti hidungnya sedikit lebih besar dan berbentuk agak bulat.

Data 48

@musa2018subandi : Perasaan tambah gemuk deh kamu (29 November 2022)

Pada paparan data (48) di atas kata perasaan tambah gemuk termasuk dalam bentuk sinisme sindiran halus yang berarti salah satu netizen menyindir pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ dengan sindiran halus mengatakan bahwa Candra Chika Sari Jayusman tambah gemuk atau bobot tubuhnya tampak lebih besar.

Data 49

@agustinnagantiani : Muka juga pas-pasan jadi pelakor pula (29 November 2022)

Pada paparan data (49) di atas kata muka pas-pasan jadi pelakor termasuk dalam bentuk sinisme sindiran kasar yang berarti salah satu netizen menyindir pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_ dengan sindiran halus mengatakan bahwa Candra Chika Sari Jayusman memiliki wajah pas-pasan atau wajah yang biasa saja tetapi jadi pelakor atau istilah untuk menyebut seseorang perempuan yang dianggap telah memicu keretakan dalam rumah tangga seseorang

Data 50

@cemut___ : Emang udah gila (29 November 2022)

Pada paparan data (50) di atas kata gila termasuk dalam bentuk sinisme yang merujuk pada sindiran kasar yang berarti tidak biasa atau berbuat yang bukan-bukan tidak sebagaimana mestinya. Kata tersebut ditujukan kepada artis Candra Chika Sari Jayusman, kata gila yang disampaikan oleh salah satu netizen yang berkomentar pada salah satu foto milik akun instagram @chndrika_

menuju pada perbuatan artis tersebut yang tidak sebagaimana mestinya dan berbuat yang bukan-bukan, bukan arti gila yang menuju pada orang yang mengalami gangguan psikotik.

C. Faktor Terjadinya Gaya Bahasa Sinisme Dalam Kolom Komentar

Akun Instagram @chndrika_

Mengenai faktor-faktor yang menyebabkan berkembangnya sinisme, tuturan yang disampaikan secara otomatis akan disusun sedemikian rupa sehingga menghasilkan suatu bentuk bahasa sindiran untuk menjatuhkan lawan bicara, ejekan, dan makian dengan kalimat kasar, sehingga lawan bicara merasa kalah. dan benar-benar jatuh.. Mereka yang menggunakan gaya bahasa sinisme untuk menyindir blak-blakan, ada juga yang menyindir secara tidak langsung. Untuk penelitian saya kali ini menggunakan bahasa sinisme yang digunakan dalam komentar akun Instagram secara tidak langsung. Data yang peneliti dapatkan dari akun akun instagram @chndrika_.

Gaya bahasa sinisme sangat cocok digunakan untuk menyindir seseorang secara terang terangan, memberikan kritik atau ejekan melalui sindiran halus dan sindiran keras.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 1, 3, 5, 6, 7, 8, 20 dan data 30 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh gaya artis yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar sosial media instagram oleh salah satu netizen.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 2, 12, 14, 35, 42, 44, 46 dan data 49 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh raut wajah artis yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar sosial media instagram oleh salah satu netizen.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 4, 10, 13, 15, 18, 21, 22, 41, 47 dan data 48 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh bagian tubuh yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar sosial media instagram oleh salah satu netizen.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 9, 11, 16 dan data 19 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh pekerjaan artis yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar sosial media instagram oleh salah satu netizen.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 17 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh membandingkan artis yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar social media instagram oleh salah satu netizen.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 23 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh gaya berfoto artis yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar social media instagram oleh salah satu netizen.

Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika_, pada data 24, 25, 26, 27, 28, 29, 31, 32, 33, 34, 36, 37, 38, 39, 40, 43, 45 dan data 50 menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh artis yang merupakan salah satu faktor berkembangnya sinisme yang di tuju pada Candra Chika Sari Jayusman melalui kolom komentar social media instagram oleh salah satu netizen.